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Data: ____/____/____

Excelentíssimo Senhor Presidente,

O referido pedido vem de encontro as reivindicações dos administradores do parque devido as necessidades
simples e essenciais de manutenção. No Parque são desenvolvidos

trabalhos de educação ambiental com escolas do ensino fundamental e médio e também visitas técnicas das
universidade, além de ser aberto para visitação pública. A gestão financeira é feita através de licitação o que inviabiliza
muitas vezes a manutenção básica, pois

pequenos gastos e serviços simples demoram para acontecer devido a morosidade do processo . Tendo em
vista a necessidade, solicitamos que seja feito o repasse de um percentual do valor recebido pelo município referente
ao ICMS ecológico para utilização em ações de manutenção para preservar um local necessário para estudo,
preservação e melhoria da qualidade de vida da coletividade. Solicitamos o estudo da viabilidade para realização deste
repasse que irá auxiliar muito na manutenção.

Segue em anexo proposta desenvolvida pelos administradores do parque. dm

SOLICITAÇÃO PARA ESTUDO DE VIABILIDADE PARA REALIZAÇÃO DO REPASSE DE PERCENTUAL
DO ICMS ECOLÓGICO AO PARQUE ESTADUAL DO PAU FURADO.

- JUSTIFICATIVA -

2024Aprovado em: 16-11-2017

Presidente Atual: Ver. Ronaldo Alves

CÂMARA MUNICIPAL DE UBERLÂNDIA

ASSUNTOS DIVERSOS Nº 11501/2017

ESTADO DE MINAS GERAIS
* AV AUSTRÁLIA, 1299, CASA, TIBERY, 38.405-068, UBERLÂNDIA - MG

GABINETE DO Ver. Doca Mastroiano

Sala das Sessões, 16 de novembro de 2017

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO E COMUNICAÇÃO

Ver. Doca Mastroiano

PARTIDO LIBERAL



Nome Quantidade

Ver. Doca Mastroiano 1
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